

COMPROMISO PERMANENTE CON LA REGIÓN

La Asociación de Fabricantes de Equipos tiene una larga trayectoria de compromiso con América Latina con el propósito de avanzar en el desarrollo de negocios y la cooperación. "Tenemos el privilegio de trabajar en conjunto con las organizaciones líderes en Chile, y de toda la región", dijo el presidente de AEM, Dennis Slater.

Agregó que en la organización se sienten especialmente afortunados de haber desarrollado una relación continua y fuerte con la Cámara Chilena de la Construcción como un socio clave para la feria. "Valoramos su apoyo y el de todos los socios de la industria. Gracias a su ayuda hemos sido capaces de traer la marca CONEXPO aquí", expresó.

AEM ha trabajado con el gremio constructor chileno desde hace más de una década para fomentar la

cooperación mutua en temas como la seguridad, el desarrollo de normas, la información de mercado y la promoción comercial.

En conjunto con CONEXPO Latin America, Edifica y Expo Hormigón, la Cámara Chilena de la Construcción fue la anfitriona del 30º Congreso de la Federación Interamericana de la Construcción (Federación Interamericana de la Industria de la Construcción, FIIC). En ese sentido, cerca de 80 contratistas delegados de alto nivel procedentes de 18 federaciones miembros de la FICC de toda la región, asistieron a este evento desarrollado del 21 al 23 de octubre en la feria.

Cabe destacar que CONEXPO Latin America continúa su compromiso con esta parte del continente, regresando en octubre de 2016 con un programa de seminarios de alto nivel a realizarse en Lima, Perú.

NOVEDADES Y LANZAMIENTOS

CONEXPO Latin America destacó los últimos equipos, productos, tecnologías y servicios relacionados a la construcción de Latinoamérica, junto con las innovaciones que ofrecen productividad por adelantado, eficiencia, seguridad y sostenibilidad. A continuación una síntesis de lo que presentaron las principales empresas participantes.

- **Volvo CE.** Volvo hizo el más destacado programa de lanzamientos y presentaciones en CONEXPO Latin America.

Una de ellas es que la línea H de cargadoras llegará a nuestra región en el 2016. En Latinoamérica, la línea será compuesta por cinco modelos: L150H, L180H, L180H HL (high lift, o gran alcance), L220H y L250H.

Siguiendo lo que pareciera ser tendencia reciente en el mercado de esta parte del continente, Volvo anunció que traerá su modelo de excavadora sobre ruedas EW205D. Más versátiles, estas máquinas pueden circular en áreas ya construidas, por no tener las orugas de acero.

La empresa también reveló el lanzamiento en América Latina de un modelo de excavadora compacta sobre ruedas, la EW60C, que puede aumentar la presencia de la marca sueca en el mercado de arriendo de equipos de la región. En general, los compactos salen al mercado más por intermedio de empresas de alquiler de máquinas.



La revista **CONSTRUCTIVO**, que contó con un stand en la feria, hizo una amplia cobertura de prensa en la primera versión de CONEXPO Latin America 2015.



En conjunto con CONEXPO Latin America, Edifica y Expo Hormigón, la Cámara Chilena de la Construcción fue la anfitriona del 30º Congreso de la Federación Interamericana de la Construcción (Federación Interamericana de la Industria de la Construcción, FIIC).